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本报讯（记者 黄丽云 通讯员 李波/文

记者 孙凛/图）昨日上午，我市义务教育阶

段七所直属学校第四批现场电脑摇号在市

政 会 议 中 心 进 行 。 现 场 从 符 合 条 件 的

2713 位报名者中由电脑随机抽出 1047

人，成为今年市七所直属学校最后一批招

收的学生。

8时30分，市政会议中心已座无虚席。

9时10分许，电脑摇号开始。行风监督员喊

了一声“开始”之后，电脑大屏幕上的字幕随

即进入滚动状态。在每一声“停”之后，滚动

的字幕随即停在一处名字上。随后“停”的

声音不断想起，最终，市实验小学从报名并

确认的496人中录取140名新生。

在市政会议中心门口，有一台与现场

同步播放的电视机。电视机前里里外外围

了好几层家长，大家翘首而望，都急切地想

知道摇号结果。“家长都想让小孩有更好的

学习环境，所以就报名试试，我报的学校是

市实验小学，摇中几率约为四分之一。中

了当然好，若不中，还可去施教区就读。”正

在等候的张先生说。

经过近 2 个小时的摇号，市七所直属

学校最终确认录取 1047 名新生。摇中学

校的家长们一知道结果，纷纷打电话通知

亲友，个个喜上眉梢。来自湖岭的倪先生

也是“中奖”的一个，“孩子能在瑞祥实验学

校中学部上学了，我们夫妻俩都在瑞安工

作，孩子如果回湖岭上学，很不方便，现在

能就近照顾了。”

“与去年有一点不同，今年双胞胎以捆

绑方式参与摇号，摇中，就两人一起上，这

样便于家长照顾，使摇号更加人性化。此

次有 7 对双胞胎被摇中。”市教育局义务教

育科工作人员叶增斌说。

据悉，市七所直属学校中，马鞍山实验

小学阳光校区，报名并确认的人数为33人，

低于摇号招生数 109 人，因此不需现场摇

号，报名适龄儿童全部被录取；市安阳实验

小学、马鞍山实验小学（本部）和市安阳实验

中学，第一二三批的招生人数已超可招收名

额，因此无名额可参加现场电脑摇号。

据介绍，从 2012 年起，我市坚持“公

平、公开、公正和公办不择校，择校到民办”

的原则，实行“阳光招生”，对公办学校所有

的剩余学额，一律通过公开摇号的办法予

以招录。今年摇号现场，市教育局邀请了

市政府行风监督员担任摇号嘉宾，还请了

市公证处公证员现场公证。同时被邀请参

与监督的还有市招生领导小组成员、市纪

委领导、市人大代表、市政协委员、党代表、

市民代表、直属七校校长和工作人员等代

表，共510名。

详询 0577-66805902 或 95577

华夏天天理财
工作日开放，申赎自由，收益稳定，
流动性强，最高预期年化收益率为
2.6%-3%，9 倍于活期存款利率。

父母焦急地等待摇号结果，小朋友蹲在地上，一脸茫然。

在市政会议中心，显示屏上不断显示出

“幸运儿”。

在市政会议中心门口，直播摇号电视屏

幕前挤满了家长。

市直属七校第四批昨现场电脑摇号

1047人成为“幸运儿”

本报讯（记者 金汝）昨日下午，市长李无

文主持召开第18次市政府常务会议。会议审

议并原则通过《创建省级工业强市的实施意见

（送审稿）》、《瑞安市教育设施专项规划（送审

稿）》和《瑞安市义务教育设施布局专项规划

（送审稿）》等文本。

《创建省级工业强市的实施意见（送审

稿）》提出，我市将紧盯省工业强市评价体系各

项指标要求，践行“五大行动”，即万亩平台培

育行动、千亿产业提升行动、千家企业扶强行

动、百大项目谋划行动和十大机制助推行动，

到2015年，初步形成以“三高三低”（即高产出

低投入、高效益低能耗、高科技低污染）为特点

的现代产业发展格局，全力打造省级工业强

市。

李无文指出，创建工业强市是一项系统性

工程，要以“扶优扶强”为着力点，进一步完善

帮扶措施，加强政策引导，强化平台支撑，着力

解决融资难、用地难等问题，助推企业做大做

强；以“提质提效”为主导向，建立健全“亩产论

英雄”综合评价体系，完善存量工业用地优化、

退出机制，强化节能减排倒逼，优化电力能源

配置，大力推进产业转型升级。

2010 年 10 月，我市启动《瑞安市教育设

施专项规划》编制，于今年上半年形成《瑞安市

义务教育设施专项规划（送审稿）》，对我市学

前教育、义务教育、普职高教育、高等教育及社

区教育等各类学校进行规划布局。

李无文指出，教育设施规划事关教育持

续健康发展，教育部门要本着高度负责的精

神，在深入调查摸底、科学测算需求的基础

上，进一步盘活现有教育资源，调整优化校网

布局，促进教育高标准、高质量均衡发展，下

步要充分吸收会议讨论意见，进一步修改完

善专项规划。

会议还审议并原则通过《瑞安市城市规

划管理技术规定（2013 年版）（送审稿）》等

文本。

市领导方晖、冯金考、倪希杰、陈荣臻、郑

海洁、钱定荣、王桂厅、冯华东参加会议。市

领导蔡伟红、林济晚、王翠珠应邀参加会议。

李无文主持召开
第18次市政府常务会议

扶优扶强
提质提效
争创省级
工业强市


